



## Solidarité

Le Lions Club Schweitzer a signé une convention en partenariat avec le syndicat mixte du château et l'Impro (Institut médico-professionnel) de Colmar il y a deux ans. Les élèves de l'Impro se rendent ainsi une fois par mois dans les jardins du château pour réaliser des aménagements, entretenir les jardins, etc. Grâce à ce partenariat, un ordinateur et une console de jeu seront achetés ; le Lions Club Schweitzer finance l'achat des deux appareils électroniques d'une valeur totale de 1775€. La somme a été remise récemment dans les locaux de l'Impro. « Les jeunes sont très étonnants au vu de ce qu'ils sont capables de faire » a précisé le directeur de l'établissement spécialisé Eugène Garretti appuyé par Élisabeth Clor, secrétaire générale du syndicat mixte du Hohlandsbourg « les critiques des visiteurs sur les jardins sont très positives ». En plus de l'entretien le groupe formé par Gaëlle Henry, Joris Freytag, David Ebersol, Pierre Hainigue et Sarah Sipos, a réalisé un totem ainsi que des tableaux sur le thème médiéval. L'équipe est encadrée par plusieurs personnes, Adeline Boudevin, référent créatif, Joanne Fontaine référent éducatif, Aurore Loegel référent pédagogique et Guy Stoehr référent technique et botanique.

ALSACE DU 25/07/11

Photo Florian Gall